

COMUNICADO DE PRENSA

Febrero 22, 2018

Resultados Preliminares de Anglo American en 2017

El flujo de caja disponible aumentó en 93% a US\$4,9 mil millones, reduciendo a la mitad la deuda neta a US\$4,5 mil millones.

Mark Cutifani, Presidente Ejecutivo de Anglo American, dijo: “Hemos logrado un aumento del 93% en flujo de caja disponible atribuible, reduciendo casi a la mitad la deuda neta a US\$4,5 mil millones a fines del año. Estos sólidos resultados financieros se vieron beneficiados por productividades y eficiencias transformadas en todo nuestro negocio – incluyendo un 28% de aumento en la productividad sólo en 2017 – junto con el mejoramiento de nuestra cartera y el aumento de precios de muchos de nuestros productos. El incremento de nuestro dividendo para el segundo semestre se iguala con nuestro nivel previsto de 40% de ganancias subyacentes, alcanzando un total de US\$1,02 por acción durante todo el año.

“Superamos nuestra meta de mejoras en costos y volumen para el año, alcanzando US\$1,1 mil millones de beneficio del EBITDA subyacente. En los últimos cinco años, hemos logrado un mejoramiento del EBITDA subyacente anual de US\$4,2 mil millones. Aunque ya hemos impulsado una significativa recuperación operacional, creemos que adicionalmente hay un importante incremento potencial en este negocio, tanto a través de otras ganancias operacionales como de seleccionadas opciones de crecimiento orgánico. Como parte de la forma en que manejamos el negocio, nuestro objetivo es lograr una mejora adicional de US\$3 mil a 4 mil millones hasta el año 2022, provenientes de volúmenes de producción, mejoramientos de la productividad y reducciones de costos”.

Aspectos destacados del año finalizado el 31 de diciembre de 2017

- Generación de flujo de caja disponible atribuible* de US\$4,9 mil millones, un aumento de 93%
- Reducción de la deuda neta* a US\$4,5 mil millones, una disminución de 47%, igual a 0,5x deuda neta/ EBITDA
- Generación de un EBITDA* subyacente de US\$8,8 mil millones, un aumento de 45%
- La utilidad atribuible al patrimonio se duplicó a US\$3,2 mil millones
- Mejoras en costos y volumen logrados de US\$1,1 mil millones, excediendo la meta
- Meta de mejora adicional en la tasa de ejecución del EBITDA subyacente de US\$3 mil a 4 mil millones hasta el año 2022
- Dividendo aumentado de 54 centavos de dólar por acción para el segundo semestre, igual al 40% de las ganancias subyacentes del segundo semestre*.
 - Dividendo pagadero total de US\$1,02 por acción en 2017

Año finalizado US\$ millones, a menos que se indique lo contrario	31 de Diciembre 2017	31 de Diciembre 2016	Variación
EBITDA* subyacente	8.823	6.075	45%
Ganancias subyacentes*	3.272	2.210	48%
Utilidad atribuible al patrimonio de la Compañía	3.166	1.594	99%
Ganancias subyacentes por acción* (US\$)	2,57	1,72	49%
Ganancias por acción (US\$)	2,48	1,24	100%
Dividendo por acción (US\$)	1,02	–	–
ROCE* atribuible al Grupo	19%	11%	–

Las notas de los aspectos destacados y la tabla aparecen al final de esta sección.

Las palabras con este símbolo* se definen como Mediciones Alternativas de Desempeño ('APMs').

Panorama operacional y financiero de los resultados del Grupo del año finalizado el 31 de diciembre de 2017

RESUMEN

La utilidad atribuible al patrimonio de Anglo American se duplicó a US\$3,2 mil millones (2016: US\$1,6 mil millones). Las ganancias subyacentes alcanzaron los US\$3,3 mil millones (2016: US\$2,2 mil millones), mientras que la utilidad operacional llegó a los US\$5,5 mil millones (2016: US\$1,7 mil millones).

El EBITDA subyacente del Grupo aumentó un 45% a US\$8,8 mil millones (2016: US\$6,1 mil millones), favorecido por altos precios de materias primas a granel y del cobre. Las mejoras en costos y volumen en todo el Grupo beneficiaron el EBITDA subyacente en US\$1,1 mil millones, superando la meta de US\$1,0 mil millones para el año, impulsado por el aumento continuo de producción de Minas-Rio y por los grandes volúmenes de ventas en De Beers durante el primer trimestre. También hubo mejoramientos de la productividad en Kumba, con una mayor eficiencia de la flota y una más alta producción de la planta, mientras que Platino tuvo una sólida recuperación de los desafíos operacionales que experimentó en 2016. El impacto del programa costo-eficiencia continuo del Grupo también desempeñó un gran papel en la superación de nuestra meta de mejoramiento del año.

El Grupo tuvo un sólido desempeño operacional y un aumento en la producción de cobre equivalente de 5%, a pesar de los desafíos que surgieron de las adversas condiciones del clima en Australia, y un extenso traslado del frente largo en Grosvenor (Carbón Metalúrgico).

Los costos unitarios del cobre equivalente del Grupo aumentaron un 7%, impulsado principalmente por divisas más fuertes de los países productores. Al excluir el impacto del movimiento de divisas, este aumento alcanza sólo al 2%; por debajo de IPC promedio ponderado del Grupo para el año de 4%.

El ROCE atribuible aumentó a 19% (2016: 11%), debido al 73% de mejoramiento del EBIT atribuible subyacente a US\$5,1 mil millones.

La deuda neta (incluyendo derivados relacionados) se redujo a US\$4,5 mil millones, US\$4 mil millones inferior a la del 31 de diciembre de 2016. La reducción fue impulsada por US\$4,9 mil millones de flujo de caja disponible atribuible, reflejando un fuerte EBITDA subyacente e ingresos de capital de trabajo, compensado en parte por el pago de dividendos a los accionistas del Grupo.

Nuestro balance general sustancialmente mejorado dio soporte a la reanudación del dividendo semestral. Sobre la base de una política de reparto de dividendos, se pagaron US\$48 centavos por acción en septiembre de 2017. De acuerdo a esta política, el Directorio propone un dividendo final de un 40% de las ganancias subyacentes del segundo semestre igual a US\$54 centavos por acción, llevando el dividendo total pagado y propuesto para el año a US\$1,02 por acción.

DESEMPEÑO OPERACIONAL

Hemos continuado elevando el desempeño de nuestros activos mediante la implementación de nuestro Modelo de Operación. La producción en todo el Grupo aumentó un 5% en base a cobre equivalente, impulsada por el mejor desempeño en De Beers (+22%), Mineral de Hierro Kumba (+8%) y Mineral de Hierro Brasil (+4%), compensado parcialmente por una menor producción en las operaciones de Carbón (-4%)⁽¹⁾.

En De Beers, la producción de diamantes en bruto aumentó un 22% a 33,5 millones de quilates (2016: 27,3 millones de quilates), reflejando mejores condiciones comerciales y la contribución de la mina Gahcho Kué en Canadá, que entró en producción comercial en marzo de 2017.

Kumba tuvo un fuerte desempeño operacional aumentando la producción de mineral de hierro en un 8% a 45,0 Mt (2016: 41,5 Mt), luego de mejorar la productividad minera como resultado de eficiencias de la flota y mayor producción de la planta. En Brasil, nuestra operación de mineral de hierro Minas-Rio produjo 16,8

Mt (en base húmeda), un 4% más alta (2016: 16,1 Mt), mientras la operación continuó con el aumento de producción de su actual capacidad operacional.

La producción de cobre fue similar a la del año anterior y alcanzó a 579.300 toneladas (2016: 577.100 toneladas), con sólidos desempeños en Los Bronces y Collahuasi, compensados parcialmente por el impacto de la pérdida de producción en El Soldado, debido a la paralización temporal de las faenas mineras en el primer semestre.

Nuestro negocio de Carbón Metalúrgico en Australia produjo 19,7 Mt de carbón metalúrgico, un 6% inferior al del año anterior (2016: 20,9 Mt). Esto se debió a la desinversión de la mina Foxleigh (productor PCI), aunque fue ampliamente compensado por un excelente desempeño en las operaciones subterráneas de frente largo, las cuales produjeron 12,3 Mt, un 14% superior al año anterior (2016: 10,8 Mt). La producción de carbón térmico de exportación de Carbón Sudáfrica disminuyó un 3% a 18,6 Mt (2016: 19,1 Mt), principalmente debido a desafíos operacionales en la mina Khwezela, y la transición planeada a un nuevo rajo en Mafube. Las operaciones de carbón en Sudáfrica también se vieron afectadas por detenciones de seguridad auto-impuestas, luego de sufrir tres accidentes fatales en el año.

Los costos unitarios del cobre equivalente del Grupo aumentaron un 7%, impulsado principalmente por divisas más fuerte de los países productores. Excluyendo el impacto del tipo de cambio, el aumento en costos fue de un 2%. En Platino hubo costos unitarios más bajos en términos del rand, como resultado de iniciativas continuas de ahorro de costos; así como en De Beers, donde el impulso de mayor producción y eficiencia ayudó a reducir los costos unitarios. Sin embargo, estas eficiencias fueron compensadas por costos más altos en todo el negocio del Carbón el cual, además de los desafíos operacionales experimentados en Khwezela, encontró menores volúmenes en Dawson y los efectos del extenso traslado del frente largo en Grosvenor (ambos Carbón Metalúrgico).

METALES BÁSICOS Y MINERALES

COBRE

Métrica financiera y operacional

	Volumen de Producción	Volumen de Ventas	Precio	Costo Unitario C1*	Ingresos *	EBITDA subyacente *	Margen de EBITDA subyacente (3)	EBIT subyacente*	Gastos de Capital*	ROCE*
	kt	kt ⁽¹⁾	c/lb	c/lb ⁽²⁾	\$m	\$m		\$m	\$m	
Cobre	579	580	290	147	4.233	1.508	41%	923	665	16%
<i>Año anterior</i>	<i>577</i>	<i>578</i>	<i>225</i>	<i>137</i>	<i>3.066</i>	<i>903</i>	<i>31%</i>	<i>261</i>	<i>563</i>	<i>6%</i>
Los Bronces	308	307	-	169	1.839	737	40%	401	245	-
<i>Año anterior</i>	<i>307</i>	<i>308</i>	<i>-</i>	<i>156</i>	<i>1.386</i>	<i>326</i>	<i>24%</i>	<i>(49)</i>	<i>241</i>	<i>-</i>
Collahuasi⁽⁴⁾	231	232	-	113	1.314	806	61%	594	243	-
<i>Año anterior</i>	<i>223</i>	<i>223</i>	<i>-</i>	<i>111</i>	<i>1.068</i>	<i>569</i>	<i>53%</i>	<i>342</i>	<i>144</i>	<i>-</i>
Otras operaciones	40	41	-	-	1.080	76	16%	39	177	-
<i>Año anterior</i>	<i>47</i>	<i>47</i>	<i>-</i>	<i>-</i>	<i>612</i>	<i>83</i>	<i>18%</i>	<i>43</i>	<i>178</i>	<i>-</i>
Proyectos y asuntos corporativos	-	-	-	-	-	(111)	-	(111)	-	-
<i>Año anterior</i>	<i>-</i>	<i>-</i>	<i>-</i>	<i>-</i>	<i>-</i>	<i>(75)</i>	<i>-</i>	<i>(75)</i>	<i>-</i>	<i>-</i>

(1) Excluye ventas a terceros de 111 kt.

(2) Los costos unitarios C1 incluyen aportes de subproductos.

(3) Excluye el impacto de ventas a terceros.

(4) Participación de un 44% de la producción, ventas y aspectos financieros de Collahuasi.

Panorama financiero y operacional

El EBITDA subyacente aumentó un 67% llegando a US\$1.508 millones (2016: US\$903 millones), principalmente debido a un aumento de 27% en el precio promedio del cobre en la Bolsa de Metales de Londres (LME), como también a un enfoque continuo en iniciativas de reducción de costos. La producción se incrementó a 579.300 toneladas, con un sólido desempeño en Los Bronces y Collahuasi, compensado en parte por el impacto de la pérdida de producción en El Soldado, debido a la paralización temporal de faenas mineras en el primer semestre. Al 31 de diciembre de 2017, se fijó un precio provisorio de 328 c/lb. para 108.000 toneladas de cobre.

Mercados

	2017	2016
Precio promedio del mercado (c/lb)	280	221
Precio promedio realizado (c/lb)	290	225

Las diferencias entre el precio del mercado y el precio realizado son en gran parte una función de la sincronización de ventas en todo el año y ajustes de precios provisorios.

El alza del precio en 2017 refleja una mejor demanda y una desaceleración del abastecimiento minero, motivando el sentimiento más favorable del inversionista.

Desempeño operacional

En Los Bronces, la producción en 2017 aumentó marginalmente a 308.300 toneladas (2016: 307.200 toneladas). Las leyes más altas (2017: 0,71% vs 2016: 0,67%) fueron en parte compensadas por un procesamiento más bajo, luego de una falla del estator del molino de bolas en la planta de procesamiento durante el tercer y cuarto trimestre. Los costos unitarios C1 aumentaron un 8% llegando a 169 c/lb (2016: 156 c/lb), reflejando el efecto del peso chileno más fuerte y la inflación de costos.

En Collahuasi la participación atribuible de la producción de cobre de Anglo American fue de 230.500 toneladas, un aumento de 3% (2016: 222.900 toneladas). Fue otro año de producción record de concentrado de cobre para la operación, sumándose a la producción record de 2016. La producción se vio beneficiada por leyes más altas y también por un fuerte rendimiento sostenido de la planta, luego del término de mantención programada de dos meses de la planta de procesamiento en el segundo trimestre. Los costos unitarios C1 fueron de 113 c/lb (2016: 111c/lb), y el aumento de la producción e iniciativas de reducción de costos continuos compensaron en parte los efectos del peso chileno más fuerte, la inflación de costos y menores aportes de subproductos.

La producción de El Soldado disminuyó un 14% llegando a 40.500 toneladas (2016: 47.000 toneladas), debido principalmente a la paralización temporal de faenas mineras desde el 18 de febrero hasta el 28 de abril de 2017, que dio por resultado una pérdida de producción de 6.000 toneladas. Los costos unitarios C1 aumentaron en un 27% llegando a 233 c/lb (2016: 184 c/lb) como resultado de la menor producción, el peso chileno más fuerte y la inflación de costos.

Panorama operacional

Se espera que la producción para 2018 aumente con la extracción programada de leyes de mineral más altas en Collahuasi y Los Bronces. El pronóstico de producción para el año de 2018 ha sido ajustado a 630.000-660.000 toneladas.

Para ver el comunicado completo de Anglo American plc haga click [aquí](#) (en inglés).

Para mayor información, contactar:

Marcela Riquelme

marcela.riquelme@angloamerican.com

Tel: +56 2 2230 6339

Nota a los editores:

Anglo American es una compañía minera globalmente diversificada. Nuestra cartera de operaciones mineras competitivas y recursos por desarrollar de clase mundial, proporciona las materias primas para satisfacer las crecientes demandas de consumo de las economías desarrolladas y en proceso de desarrollo del mundo. Nuestra gente está en el corazón de nuestro negocio. Son ellos quienes utilizan la última tecnología para encontrar nuevos recursos, planificar y construir nuestras minas y quienes extraen, procesan, transportan y comercializan nuestros productos a nuestros clientes alrededor del mundo.

Como una minera responsable -de diamantes (a través de De Beers), cobre, platino y otros metales preciosos, hierro, carbón y níquel- somos los custodios de valiosos recursos naturales. Trabajamos junto con nuestros socios estratégicos y partes interesadas claves para liberar el valor de largo plazo que esos recursos representan para nuestros accionistas y para las comunidades y países en los que operamos, creando valor sustentable y marcando una diferencia real.

www.angloamerican.com

